

展示会だより

■ ACHEMA 2018

6月11日（月）から15日（金）までの5日間、ドイツのメッセ・フランクフルトにて世界最大の化学機器見本市である ACHEMA 2018が開催され、世界55か国より3,800社以上の企業が参加しました。

当社はグラスライニング製高機能反応機、多管式熱交換器、機能性ガラス、攪拌技術、粉体混合乾燥技術などのオンリーワンの技術を展示し、技術力をアピールしました。当社ブースにはユーザのみならずメーカーも含め約40か国より220社が来訪され、大きな関心を持っていただき、当社の存在感を示すことができました。

ドイツでの展示会ではありましたが、予想以上にアジアからのユーザも多く来訪され、とくにインドの化学、医薬市場の急速な発展性には大きな期待を感じました。

今後は、ここで得られた成果を当社の海外ビジネスのさらなる拡大に活かしていくとともに、この機会に面識を得た欧州のメーカーやベンチャー企業との技術交流を深め、さらなる技術力向上を図ります。また、今回入手した多くの企業の技術・製品情報を、既存技術のブラッシュアップおよび新製品開発へ有効に活用していきます。



展示会場

当社ブースの様子

